
 今年度初めての中間テストが終わり、暖かいを越えて少し暑いぐら

いの⽇もある今⽇この頃。１年⽣も⼟肥分校に慣れてきた様⼦です！

実は、５⽉はイベント盛りだくさんで、「台湾交流」や「輝潮祭�体育

の部」もありましたが、原稿完成に間に合わない…!!ということで、

今⽉号はｅスポーツ部を特集します！

 ⼟肥分校の特⾊の⼀つであるｅスポーツ部は、昨年度に参加した韓

国との国際交流事業をきっかけにＰＣを購⼊し、⼟肥集学校でのオン

ライン練習をスタートさせました。また、格闘ゲーム部⾨も設⽴し、

ｅスポーツのイベントにも呼んでもらえるようになりました。いよい

よ⼟肥を⾶び出したｅスポーツ部、今年度はどんな活躍を⾒せてくれ

るのか…？その秘密に迫ります！
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⼟肥⾼通信

２⽇（⽉）

３⽇（⽕）

４⽇（⽔）

６⽇（⾦）

９⽇（⽉）

45分⽇課 委員会の⽇

情報教育講座

内科検診

輝潮祭体育の部��予備⽇

眼科検診 ⾯接指導（３年）

ｅスポーツ部、躍進の秘密に迫る！

⽉
５⽉29⽇発⾏

TOPICSTOPICS

６⽉の予定
17⽇（⽕）

23⽇（⽉）

24⽇（⽕）

27⽇（⾦）

修学旅⾏説明会（予定）

芸術鑑賞会

QUアンケート（１・２年）

40分⽇課 ⽣徒会選挙

☝韓国遠征の様⼦☝後輩に熱⾎指導する３年⽣☝練習タイトル



⼟肥分校ｅスポーツ部は
まだまだ発展途上です！
ゲームでの経験を通じて成⻑
したい貴⽅を待っています！

ｅスポーツ�  �問より

☆ｅスポーツ部を引っ張る３年⽣の中⼼選⼿３名 部⻑の⽯橋さん、

 副部⻑の平⼭さん、副部⻑代理の⻄島さんにお話を聞きました！ 

――�これまでの活動を振り返って…

⽯橋：去年の夏に「ストリートファイター６」を始

めて、⼀⽣の友（ザンギエフ）に出会えました！

⽇々上達を⽬指して練習しているんですけど、最近

は悪い癖の抜き⽅が分かってきた気がします。

平⼭：僕も去年から始めたスト６にすぐハマって、

沢⼭のキャラを試した結果、しっくりくるキャラに

固定できました！格闘ゲームでは相⼿の考えを読む

ことが⼤切なので、そこは学んでいることですね。

⻄島：⼊部した頃から楽しむことをモットーにやっ

ています。対⼈ゲームはイライラしてしまいそうな

場⾯が多くありますが、ｅスポーツは楽しいのが１

番なので！

―−今年度の⽬標を教えてください

⽯橋：とりあえず「Stage0」に出場して、優勝を⽬

指します。３年⽣なので、進路活動と両⽴しながら

練習に励んでいるところです！

平⼭：僕も⼀緒です。僕も⽯橋くんとペアで出場す

るので頑張ります！練習時間はそんなにないけど、

⾜を引っ張らないようにしたいです。

※�Stage0�⇒�夏に開催される国内最⼤級の⾼校⽣ｅ

スポーツ⼤会 今年の決勝は⼤阪万博が会場となる

⻄島：コマンドをしっかりと覚えたいです。リー

サル（相⼿の体⼒を削り切る）判断を磨いて、実

戦で発揮できるようにして、夏にはチーム戦の⼤

会に出場します。

――今更ですが、韓国遠征はどうでしたか？

⻄島：いい意味で⽇本と変わらない環境で楽しめ

たことが印象に残っています！

平⼭：ゲームを通じて海外の⾼校⽣と交流できた

ことは本当に貴重な経験だったと思います。韓国

の友達とは、今でも連絡を取ったりしています。

――今後のｅスポーツ部に期待することは？

平⼭：難しい質問…。ｅスポーツ部にあまり

“先輩・後輩”のような⽂化はないですけど、後

輩たちにはこれからも頑張って欲しいです。

⻄島：同じです。今、弟⼦を育てているので成⻑

が楽しみ。あと、オンライン環境が整ったらもっ

と良い練習ができるのになぁと思います。

⽯橋：県内公⽴⾼校最初のｅスポーツ部として、

⼤会で結果を残して欲しいという思いはあります

が、上⼿くなることと楽しむことを上⼿に両⽴し

て欲しいと思っています。

ーーありがとうございました！

●インタビューに協⼒してくれた⽯橋さん（左）

���平⼭さん（中央・調理実習後）⻄島さん（右）


